

日本カンボジア文化産業振興会

井戸の寄付



テラオライテックカンボジア様より、養殖事業を行っている村での貧困のご家族へ井戸の寄付を行いました。テラオライテック様が受け入れのインターンシップで来られた大学生と一緒に井戸作りのお手伝いをいたしました。ご家族宅には水源が無く乾季になると水の確保に割く時間が多くなりとても大変だったとお話を伺いました。井戸の作成期間中ご家族と接する時間も多かったですが、いつも笑顔で私たちとも接していただき、生活は困窮しているかもしれないですが、心はとても豊かなように感じました。今後も継続的に活動を行っていきけるようにしていきたいです。

科学実験を通じて国際交流

日本の小学生とカンボジアの小学生をビデオライブで繋ぎ、国際交流をするイベントを当法人で開催いたしました。科学を通して交流を深めるという事で、氷と塩を使ってゼリーを凍らせる実験と、力学的観点から作り出される紙飛行機飛ばし競走をイベントとして行いました。交流は大成功となり、同時期に音楽支援でカンボジアへ来訪していたトビタテ！留学 JAPAN 代表の大学生とコラボレーションを行い、カンボジアの小学生達にフルーツやトロンボーンといった楽器の音色紹介や合奏を聞いてもらいました。最後には「sukiyaki」という題名でカンボジアの中にも知っている人がいる歌「上を向いて歩こう」を両国の生徒と一緒に合唱して締めくくりました。

